



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>80 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>482V288M</b>
Prix	<b>450 000 €</b>

Puyricard

Maison à vendre (13540)

Puryricard / proche des axes vers aix et pertuis jolie petite maison familiale de plain-pied, dans copropriété calme. Elle offre : un garage séparé indépendant, un parking attribué, plus parking visiteurs. Au bout de l'impasse accès par petit jardin, à la villa, avec: entrée, bureau, salon avec cheminée et 2 portes fenêtrées, donnant sur terrasse et jardin au sud. Dégagement, cuisine indépendante équipée, toilettes indépendants, 3 chambres de belles tailles avec placards de rangement, une salle de bain avec baignoire double vasque et toilettes. (une des chambres donne avec porte fenêtrée sur le ...

*Puryricard / close to the axes to aix and pertuis pretty little family house on one level, in a quiet condominium. She offers : n independent separate garage, assigned parking, plus visitor parking. At the end of the cul-de-sac, access via a small garden to the villa, with: entrance, office, living room with fireplace and 2 french windows, opening onto terrace and garden to the south. Hallway, independent equipped kitchen, independent toilets, 3 beautiful bedrooms with storage cupboards, a bathroom with double sink bathtub and toilets. (one of the bedrooms opens with french window onto the ...*

## QUALITY IMMOBILIER

80 Chemin du collet de st Marc - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

